

TRAUMATISMOS DE URETRA

La lesión traumática de la uretra puede corresponder a diferentes causas.

En la uretra anterior habitualmente se deben a traumas producidos por instrumentaciones uretrales o a caídas tipo horcajadas, en los cuales la uretra queda interpuesta entre un objeto contuso y el hueso púbico.

Las lesiones traumáticas de uretra posterior ocurren habitualmente secundarias a desplazamientos óseos en contexto de fracturas del anillo pelviano.

En ocasiones el diagnóstico se realiza en el momento del trauma y en otros casos, la estenosis se va manifestando en forma insidiosa en el correr de meses o años luego del traumatismo.

La clave para su corrección es un buen diagnóstico topográfico y plantear una reconstrucción lo más segura y efectiva dependiendo del caso y el mecanismo de traumatismo.